

**ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE
NOMENCLATURA Y MONUMENTOS
EL 13 DE MAYO DEL 2015**

Los integrantes de la Comisión de Nomenclatura y Monumentos se reunieron el día 13 de mayo del 2015 a las 11:00 horas en la oficina de la sala de juntas de Regidores para desahogar el siguiente orden del día.

1.- Lista de Asistencia: Julio Alejandro Gómez Alfaro Coordinador, Cristina Paz Almanza Secretaria y el regidor Manuel Lucero Ramírez Vocal de la Comisión, asistidos por Ángeles Apodaca asesor de la fracción edilicia PRI.

2.- Como segundo punto en el orden del día, el regidor Julio Gómez comenta que en días pasados la Regidora Evangelina le turno la siguiente solicitud presentada por la Asociación Civil Aiteam (Adolescencia e Infancia Transformando en Equipo al Mundo) donde dicha asociación civil presenta una iniciativa para el cambio de imagen y de nombre al monumento "Al Nuevo Ciudadano" mejor conocido como e Monumento "Al Cigarro" esto debido a su forma así como a la manera de estar pintado, proponiendo que se le dé un nombre que estimule a la niñez, adolescencia y juventud a tenerle amor a la vida y sobre todo a cuidar de su cuerpo, solicitando a su vez la pronta respuesta ya que e próximo 31 de mayo es el día mundial de no fumar y realizaran una marcha pacífica con la participación de 500 niños y jovenes aproximadamente.

Se informa a los integrantes de la comisión que se investigo respecto a quien fue quien diseño dicho monumento y la información recabada ,fue diseñado por el Arq. José Luis González de la empresa Arcom del Norte y el nombre de dicho monumento es "Al Nuevo Ciudadano" representado por el cilindro central el cual cuenta con un faro en la parte superior el cual representa a el ciudadano emprendedor tratando de sobresalir y las rocas que la rodean representan a la gente apática.

La comisión acuerda que para hacer algún cambio en el monumento se tiene que contar con una autorización por escrito del autor.

lo cual se le informa a la asociación que la Comisión no está en facultades de autorizar el cambio por el momento.

No habiendo mas asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 12:00 horas.

